



# 北高オンリーワン通信

H28.11.16

VOL.53

## スポーツの秋!文化の秋!

2学期も中盤を過ぎました。北高の名物行事であるロードレース大会や、北星祭（文化祭）など、秋に行われた恒例の学校行事の様子をお伝えします。



## ロードレース大会、頑張りました!

10月20日(木)、毎年恒例のロードレース大会が行われました。男子5.6km、女子は4.3kmを走ります。この日のために、体育の授業で生徒たちは真剣に練習してきました。

当日の朝は秋晴れでしたが、天気予報ではロードレースが行われる午後からは雨の模様…。担当の体育科では、朝早くから各種の天気予報を見ながら検討を重ねました。そして、午後からの雨を避け、急遽、2限からロードレースを行うこととしました。

この変更が功を奏し、ロードレースの時間帯は好天に恵まれ、生徒たちは気持ちの良い汗を流しました。そして体育館に移動したとたんに予想どおりの雨。急な変更に対応してくれた生徒の皆さんの協力で、すばらしい大会になりました。お疲れ様!!



ゴール前の激走!!

# 文化の秋! 北星祭・芸術鑑賞会

## 開祭式・芸術鑑賞会

10月28日(金)、北星祭(文化祭)の開祭式と芸術鑑賞会が行われました。今年の芸術鑑賞祭はカンジヤママイムによる「おしゃべりなパントマイム」の上演。NHK「おかあさんといっしょ」のコーナーも手がけている3人組のパントマイムは、笑いあり、様々なメッセージもあり、本当に楽しませてくれました。途中、生徒や先生もステージに上がり、パントマイムに挑戦。白熱の演技に会場は大いに盛り上がり、あっという間の1時間30分でした。



生徒も先生も自分のなりたい銅像に変身~!!  
会場は大盛り上がりでした~(^◇^)/

## 北星祭 一般公開

10月29日(土)は北星祭の一般公開。生徒たちは、前日の準備から当日の公開時間ギリギリまで準備に頑張っていました。当日の朝はあいにくの雨でしたが、多くの方々からお越しいただきました。



美術、書道、  
華道部等  
の作品展示



## クラス企画・文化部・ステージ発表等

クラス企画では、お化け屋敷やアート作品、また手作りの麻婆麺や喫茶店、お菓子販売など、趣向を凝らした企画があり、多くの人が訪れていました。



**3年ポスター優秀賞**

恒例となったPTAの皆様手作りのカレーや後援会の青果販売は今年も大好評でした。ご協力ありがとうございました(^\_^)v。



**生徒会による東北復興支援販売**



**北星祭といえぼこれ？後援会青果販売&PTAカレー**

ステージでは、有志による歌やダンス、吹奏楽部や音楽選択者によるコンサートなどがあり、生徒たちは、普段とは違った秋の1日を楽しんでいたようです。



**恒例となった書道パフォーマンス！！**



**茶道部茶会。結構なお点前でした v(^\_^)**



学校行事をとおした様々な体験活動により、生徒は成長していると感じています。これからも「人間力」を育むオンリーワンの学校づくりを行っていきます。

**ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。**